

Un grand rassemblement est prévu le Jour de la Révolution Démocratique et Culturelle en Bolivie



La Paz, 5 décembre (RHC)- La Coordination Nationale pour le Changement organise en Bolivie un rassemblement populaire pour célébrer le Jour de la Révolution Démocratique et Culturelle le 16 décembre prochain à Cochabamba.

Le vice-ministre de la Coordination avec des Mouvements Sociaux, Alfredo Rada, a souligné que l'organisation achève les préparatifs pour rassembler dans la marche des personnes provenant de tous les départements du pays.

Pour cette journée, l'on espère un rassemblement de plus de 200 mille représentants d'organisations sociales régionales pour évoquer la victoire électorale remportée en 2005 par le premier président indien de la Bolivie, Evo Morales.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/149404-un-grand-rassemblement-est-prevu-le-jour-de-la-revolution-democratique-et-culturelle-en-bolivie>



Radio Habana Cuba